

3.VI.63159

Wien 9. Aug. 1882.

Herrliches Gez und farben!

Für Ihren Anrufen vom 24. 7. habe Ihnen
Leibnizgrüße, Seine Cormelius, Seine Maria,
Karl, Seine Verwendung meines Sohnes,
erfüllt, wann'heis mich weiß ich die
Lipblätter? Ich möchte Ihnen, da Sie mir
ein längstes Mitleid kommebe für die Blätter
möchten, aufgerufen sind darüber. Nun seht
ich jetzt aber nicht, daß Sie mich auf die
wirken möchten, auf daß Sie saggen möchtet
gewisslich Gedächtnis gewünschen ob der
Herr wird also erzählt und ich darf zu
Ihrem Schreibtisch und Sie auf die Tische und
eine beim Graben nichts was leicht zerbrechlich,
da Sie von mir eine reiche Praline von mir Gott
Gotteslob vielmehr soll.

Die Pralinen werden ebenfalls vorgezählt.
Sie haben. Die prächtige Dame ist sehr gut
Seinen prächtigsten auf der Cormelius den
sofam, plötzlich nicht mehr jenseit Sogen, die
- weiß nicht wo kommt diese Sogen. Mir als



Sogar sehr geschickt und feist, wie ich
Sitznäg unerträglich find, oft in jen
mein glücklich; wenn ich uns uns
an Tag und Herz freudigung erzähle zu
Ihre, sozusagen worn jn Seinen Abschiede,
wohlweg Menschen Euren, wenn von allen
fie auch sehr ist.

Bei mirs Lernspurkret wird ich
typischer Euren sehr zur Missgunst mit
einer Gepfeife wosigen.

fallpfeiferin Sie, und ich glücklich
morgen, von Ihren Abschaffung in Rückhaltung
der "Leibblätter" will zu' empfehlen - ich
wird unruhig werft, ob es Ihnen berücksigt
werden wird Euren so sehr morgen empfehlen,
Sie sollten Sie nicht bei Auseinandersetzung
berücksichtigt.

Es geht nicht leicht, und ich bei Ihren
ausgestrahlten Erfolgen seit Sie noch mit
Euren Kontaktlosen, die Ihnen nicht
ausreichen sein können, allern in
bereitwilliger ist mein Ihnen zugute, also

unser waren. Ein univer. Augustiner und unser
Bruder, lebendig bei uns im Kloster.
Auch jetzt Karlsruhe und jetzt Basel,
wo man jetzt gerade freudig wird. Es
ist mir sehr dankbar für viele Übersetzungen
und Ausgaben für mich und Pfarrer Göttsche, und
worn will. Viel Vergnügen und Dank,
eigentlich es Freuden ist mir so oft abz.,
dass mir in der Öffentlichkeit zu sagen.
Klar ist ja vor jedem Journal von der Presse:
"Kommt nicht wenn wir nicht zulassen,"
nur Hoffnung, die nicht genug getanzt.
würdet werden kann, damit so wie die
Ausführungen von Dr. von Heyden und
Schwarzenbach nicht zu verhindern.

Mögen Sie nicht sagen Sie Karlsruhe zu.
Schnell, woff. mit dem Empfangen heraus
kommen!

Brüderlich Ihr ich Sie nicht mehr von
Herrn Albrecht, resp. Rücktritt. Also gleich
dich und noch die Rückwendung von Lippstädter!

Ihr

raphael

Franz Preller

